

Programa Quiero Mi Barrio presentó Plan Maestro a vecinos del Cerro Mayaca Alto de Quillota

Durante la primera semana de febrero, el programa Quiero Mi Barrio comenzó a difundir la estrategia integral de intervención urbana y social denominada Plan Maestro, cuyo objetivo es mejorar la calidad de vida de las vecinas y vecinos.

El programa Quiero Mi Barrio perteneciente a la Secplan de la Municipalidad de Quillota en colaboración con la seremi MINVU, se encuentra instalado en el territorio del Cerro Mayaca Alto desde diciembre de 2023. Desde ese año hasta la fecha, el equipo profesional ha recopilado distintos antecedentes y opiniones de los vecinos, mediante reuniones, diagnósticos y jornadas participativas que, actualmente, se han traducido en la conformación del Plan Maestro.

Anuncio Patrocinado



Este plan se enfoca en la renovación de infraestructuras y espacios públicos, promoviendo el desarrollo social, cultural y económico de la comunidad. A través de la participación activa de las vecinas y vecinos.

El Plan Maestro contiene un Plan de Gestión Social (PGS) y Plan de Gestión de Obras (PGO). Respectivamente, el PGS considera la implementación de 4 proyectos denominados: Recorriendo el Patrimonio, Juntos Más Seguros, Juntos por un Mayaca Más Verde y Red de Cuidado y Empoderamiento.



WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Por su parte, el PGO considera la implementación de 2 proyectos denominados: Circuito de Conectividad Patrimonial Cerro Mayaca y Ruta de Seguridad Vial.

En efecto, el equipo profesional del programa durante la primera semana de febrero se ha dedicado a difundir y dar a conocer el Plan Maestro a toda la comunidad vecinal del Cerro Mayaca Alto, a través de charlas explicativas, puerta a puerta, redes sociales, plataformas escritas, como así también, puntos informativos.

Para el martes 25 de febrero, iniciará la ejecución del ciclo de Talleres de Diseño Participativo donde los vecinos podrán llegar a distintos acuerdos sobre los proyectos del PGS y PGO. En esta instancia, es sumamente importante la participación de todos los vecinos del Cerro Mayaca Alto ya que en base a estos diseños participativos se ejecutarán los 6 proyectos antes mencionados, a lo largo del programa en el territorio.

Programa Quiero Mi Barrio presentó Plan Maestro a vecinos del Cerro Mayaca Alto de Quillota



Programa Quiero Mi Barrio presentó Plan Maestro a vecinos del Cerro Mayaca Alto de Quillota



Programa Quiero Mi Barrio presentó Plan Maestro a vecinos del Cerro Mayaca Alto de Quillota



Programa Quiero Mi Barrio presentó Plan Maestro a vecinos del Cerro Mayaca Alto de Quillota



y tú, ¿qué opinas?